

### **Erforderliche Maßnahme: Änderung des Namens der juristischen Person GlaxoSmithKline Consumer Healthcare GmbH ("das Unternehmen")**

Sehr geehrter Haleon-Lieferant,

wie Sie wahrscheinlich wissen, haben wir im Juli 2022 unsere Abspaltung von der GSK-Gruppe durchgeführt und Haleon gegründet, ein unabhängiges Unternehmen, das sich zu 100 Prozent auf die Gesundheit im Alltag konzentriert. Unsere starken Marken basieren auf Wissenschaft, Innovation und menschlichem Verständnis und genießen das Vertrauen von Millionen von Verbraucherinnen und Verbrauchern auf der ganzen Welt. Alle rechtlichen Einheiten von GlaxoSmithKline Consumer Healthcare sind nun Teil der Haleon Group und wir aktualisieren ihre Namen, damit sie unser Haleon Branding und unsere Unabhängigkeit widerspiegeln.

**In diesem Schreiben sind wichtige Änderungen aufgeführt, die Sie bitte vornehmen müssen, damit Ihre Rechnungen nicht abgelehnt werden und diese pünktlich bezahlt werden können.**

**In Österreich**, wo Sie für uns tätig sind, möchten wir Ihnen mitteilen, dass sich der Name unserer juristischen Person nun geändert hat.

#### **Wirksam ab dem 20. April 2024:**

Der Name der juristischen Person des Unternehmens hat sich geändert von:

GlaxoSmithKline Consumer Healthcare GmbH zu **Haleon Austria GmbH**

**Bitte verwenden Sie ab heute den neuen Namen des Rechtsträgers in allen neuen relevanten Dokumenten, die Sie an das Unternehmen senden, einschließlich Rechnungen und Verträgen.**

Bitte beachten Sie, dass sich die Firmenbuchnummer und die Umsatzsteuernummer nicht ändern.

Nachfolgend finden Sie eine Zusammenfassung, die Ihnen helfen soll, die erforderlichen System- und Dokumentationsänderungen vorzunehmen. Bitte geben Sie diese Aktualisierung auch an Ihre anderen Teams weiter, einschließlich Bestellwesen, Finanzwesen und Debitorenbuchhaltung, sowie an alle "Tier 2"-Lieferanten, die keine direkte Beziehung zu uns haben, damit sie über die erforderlichen Änderungen informiert sind.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis für diese wichtigen Aktualisierungen. Wenn Sie Fragen zu unserer Namensänderung haben, wenden Sie sich bitte per E-Mail an unser Team unter [legalnamechange\\_procurement@haleon.com](mailto:legalnamechange_procurement@haleon.com). Bei Fragen zu Rechnungen oder Zahlungen besuchen Sie bitte unser [Haleon Supplier Portal](#) oder wenden Sie sich an Ihren lokalen [Purchase-to-Pay Help Desk](#).

Herzliche Grüße,  
Haleon-Projektteam, Österreich

## Änderungen erforderlich: Gültig ab dem 20. April 2024

Bitte aktualisieren Sie Ihre einschlägigen Systeme und Unterlagen so bald wie möglich, damit sie den neuen Namen der juristischen Person des Unternehmens und die korrekte E-Mail-/Postadresse für die Einreichung der Rechnung widerspiegeln:

<b>Haleon Austria GmbH</b>
----------------------------

Im Folgenden haben wir die 4 Bereiche aufgeführt, in denen Sie dies wahrscheinlich tun müssen:

### 1. Kostenvoranschläge / Angebote / Lieferscheinvorlagen

Ab heute müssen alle neuen Angebote/Lieferscheine, die sich auf Ihre Lieferungen von Waren und/oder Dienstleistungen an das Unternehmen beziehen, an die oben genannte neue juristische Person gerichtet werden.

### 2. Vorlagen für die Rechnungsstellung

Um die rasche Bezahlung Ihrer Rechnungen zu erleichtern, müssen ab heute alle neuen Rechnungen, die sich auf Ihre Lieferungen von Waren und/oder Dienstleistungen an unser Unternehmen beziehen, an folgende Adresse ausgestellt werden:

#### **Haleon Austria GmbH**

Schottenring 25, 1010 Wien, Österreich  
ATU14274907 (UID-Nummer)

Unser Unternehmen muss jede Rechnung zurückweisen und zurückschicken, die nicht die richtigen Informationen enthält, z.B. den falschen Namen der juristischen Person oder die falsche Bestellnummer. Das Unternehmen übernimmt keine Verantwortung für Zahlungsverzögerungen aufgrund falscher Angaben auf Rechnungen.

### 3. Einreichung von Rechnungen

- Zur Erinnerung: Wenn Sie Ihre Rechnungen über **Iron Mountain** einreichen, haben sich die Adressen im April 2022 geändert. Hier finden Sie die Links zu den korrekten [E-Mail-Adressen](#) des Unternehmens (für PDF) bzw. [Postfächern](#) (für Papierrechnungen). Rechnungen, die an die alten E-Mail-Adressen oder Postfächer gesendet werden, werden zurückgewiesen und müssen an die neuen E-Mail-Adressen oder Postfächer gesendet werden.
- Wenn Sie den elektronischen Rechnungsstellungsdienst von **Tungsten** nutzen, sollten Sie dies auch weiterhin tun. Wenn Sie Ihre Rechnungen über das Tungsten-Portal einreichen, suchen Sie bitte nach "Haleon" und wählen Sie den neuen Namen der juristischen Person aus dem Dropdown-Menü aus, um den Rechnungsempfänger auszuwählen. Bitte beachten Sie, dass der Name nun zwar anders lautet, die Registrierungsnummer, die mit "AAA" beginnt, jedoch dieselbe bleibt wie zuvor.

### 4. Datenschutzverletzungen

Falls es zu Datenverstößen kommt, die in Ihrem Vertrag mit dem Unternehmen genannt werden, sollten diese künftig an [cdir@haleon.com](mailto:cdir@haleon.com) statt an [cstd@gsk.com](mailto:cstd@gsk.com) gemeldet werden.

### Zusätzliche Informationen

- Bitte beachten Sie, dass das **GSK-Logo ab dem 15. Juli 2023 aus unseren Bestellungen entfernt wurde**. Es bleibt jedoch ein rechtsgültiges Haleon-Dokument.
- **Aktive Bestellungen und Verträge**, die unter dem früheren Namen der juristischen Person an das Unternehmen oder von diesem ausgestellt wurden, behalten ihre Gültigkeit und es besteht in Bezug auf diese kein Handlungsbedarf.
- **Neue Bestellungen und neue Verträge**, die ab heute erstellt werden, müssen den neuen Namen der juristischen Person des Unternehmens, Haleon Austria GmbH, enthalten.
- **Alle Rechnungen für aktive und neue Bestellungen** müssen nun an den neuen Namen der juristischen Person des Unternehmens, Haleon Austria GmbH, gerichtet werden.

## Letter to suppliers

Important: Update information you hold about Haleon



### Action required: Change to the legal entity name for GlaxoSmithKline Consumer Healthcare GmbH ('the Company')

Dear Haleon Supplier,

As you may know, in July 2022 we completed our demerger from the GSK Group to form Haleon, an independent company 100% focused on everyday health. Our strong brands are built on science, innovation and human understanding and are trusted by millions of consumers globally. All GlaxoSmithKline Consumer Healthcare legal entities are now part of the Haleon Group and we're updating their names so they reflect our Haleon branding and independence.

**This letter details important changes that you must action so your invoices are not rejected, and you're paid on time.**

**In Austria** where you operate, we would like to inform you that our legal entity name has now changed.

#### Effective from 20<sup>th</sup> April 2024:

The Company's legal entity name has changed from:

GlaxoSmithKline Consumer Healthcare GmbH to **Haleon Austria GmbH**

**From now, please use the new legal entity name in all new relevant documents you send to the Company, including invoices and contracts.**

Please note, there's no change to the company registration number or VAT number.

Below you will find a summary to help you make the required system and documentation changes. Please also share this update with your wider teams, including Ordering, Finance and Accounts Receivables, and any 'Tier 2' suppliers who may not have a direct relationship with us, so they're aware of the required changes.

Thank you for your continued support and understanding as we make these important updates. If you have any questions about our legal entity name change, please email the team at [legalnamechange\\_procurement@haleon.com](mailto:legalnamechange_procurement@haleon.com). For queries about invoices or payments, please go to our new [Haleon Supplier Portal](#) or contact your local [Purchase-to-Pay Help Desk](#)

Regards,

Haleon Project Team, Austria

## Letter to suppliers

Important: Update information you hold about Haleon

**HALEON**

### **Changes required: Effective from 20<sup>th</sup> April 2024**

Please update relevant system and documentation as soon as possible, so they reflect the Company's new legal entity name and correct email/postal address for invoice submission:

**Haleon Austria GmbH**

We've listed the 4 areas below where you'll most likely need to do this:

#### **1. Quotations / Offers / Delivery slip templates**

From now, all new quotations/offers/delivery slip documents relating to your supply of goods and/or services to the Company must be addressed to the new legal entity name as stated above.

#### **2. Invoicing templates**

From now, to facilitate the prompt payment of your invoices, all new invoices relating to your supply of goods and/or services to the Company must be issued to:

##### **Haleon Austria GmbH**

Schottenring 25, 1010 Vienna, Austria  
ATU14274907 (VAT number)

The Company will need to reject and return any invoice that does not have the correct information e.g., incorrect legal entity name, Purchase Order number. The Company will not be responsible for any payment delays due to incorrect information provided on invoices.

#### **3. Invoice submission**

- As a reminder, if you use **Iron Mountain** to submit invoices, the addresses changed in April 2022. Here are the links to the correct Company [email address](#) (for PDF) or [PO Box](#) (for paper). Invoices sent to the old email addresses or PO Boxes will be rejected and you will need to re-send them to the new email addresses or PO Boxes.
- If you use the **Tungsten** e-invoicing service, you should continue to do so. When submitting your invoices on the Tungsten Portal, to select the Bill To entity, please search for 'Haleon' and select the new legal entity name from the drop-down menu. Please note, while the name will now be different, the registration number you use that begins with 'AAA' will be the same as before.

#### **4. Data breaches**

If there are any data breaches, as referenced in your contract with the Company, these should now be reported immediately to [cdir@haleon.com](mailto:cdir@haleon.com) instead of [cstd@gsk.com](mailto:cstd@gsk.com).

## Letter to suppliers

Important: Update information you hold about Haleon

**HALEON**

---

### Additional information

- Please note that **GSK logo has been removed from new Purchase Orders effective from 15th July 2023**. This remains a legally valid Haleon document.
- **Active Purchase Orders and Contracts** issued to or by the Company under its previous legal entity name will remain valid, and no action is required on these.
- **New Purchase Orders and New Contracts** created from 20<sup>th</sup> April 2024 must reflect the new legal entity name, Haleon Austria GmbH as stated above.
- **All Invoices for active and new Purchase Orders** must from 20<sup>th</sup> April 2024 be addressed to the new legal entity name, Haleon Austria GmbH as stated above.